

Der VabW an neuer Wirkungsstätte

01.01.2015 | 17:58

Der Umzug ist vollbracht

Der VabW hat seine neue Wirkungsstätte bezogen: in der ehemaligen Grundschule in Alsdorf-Kellersberg im Nordring 2 herrscht nun wieder ein reges Treiben auf den ehemaligen Schulfluren. Neben der [Geschäftsführung](#) und der [Verwaltung](#), sind hier auch die Gruppenleiter sowie einige [Projekte](#) beheimatet.



Im Nordring 2 in Alsdorf-Kellersberg sind nun die VabW-Zentrale sowie die Projekte "BvB Pro" und "TEP" beheimatet